



DÍA INTERNACIONAL FAMILIA: Acuerdo con el Consell

Dentro de los actos programados para conmemorar el 15 de mayo como Día Internacional de la Familia, tuvo lugar la conferencia "Familia y Educación en la Sociedad Española" a cargo del Presidente del Instituto de Política Familiar, Eduardo Hertfelder. En el mismo acto el Conseller Juan Cotino subrayó que "las políticas familiares se han convertido en el eje de las políticas públicas del Consell".

Al día siguiente se culminó, en el Palau de la Generalitat, con la firma de un Acuerdo que establece las

líneas principales de actuación de las Consellerías y las empresas de la Generalitat en beneficio de las Familias Numerosas de la Comunidad Valenciana.

El documento tiene un ámbito de aplicación que abarca la administración autonómica y local y se enmarca dentro del II Plan Integral de la Familia e Infancia de la Comunitat Valenciana 2007-2010 y al amparo del Acuerdo del Consell por el que se aprueba el Programa de Prioridades Sociales para las personas y las familias 2008-2011.



El Presidente de la Generalitat y el Presidente de FEVAFAN y el en el momento del acuerdo.



Durante la conferencia de Eduardo Hertfelder



Necesidad de Padres Valientes



José Ángel García
Presidente de MAS DE DOS

Difícilmente encontraremos unos padres que no quieran lo mejor para sus hijos. Igualmente, nadie duda que para ser buenos padres se necesita una gran dosis de amor, paciencia, ecuanimidad, comprensión, disciplina, flexibilidad...

Pero quizás lo que más necesitamos para formar hijos dotados de las virtudes y capacidades que les permitan llegar a ser unos buenos seres humanos es ser padres valientes, es decir, tener la fortaleza necesaria para hacer lo que más les conviene a

los hijos, por duro que sea. El compromiso de ser padres nos coloca a diario en situaciones que requieren mucha valentía para no tomar el camino fácil y privar a los hijos de los límites que son vitales para que no sólo se rijan los principios que les

...continua en pag. 2

Nuevo Carné Individual TÍTULO DE FAMILIA NUMEROSA



El nuevo Carné Individual de Familia Numerosa cumple la misma función

que el Título de familia Numerosa, pero el titular es únicamente uno de los miembros beneficiarios del Título de Familia Numerosa de edad igual o superior a 14 años.

Dicho título da derecho a poder acceder a una serie de beneficios contemplados en la normativa estatal y autonómica.

SUMARIO

Reunión con la D. G. de Familia Necesidad de padres Valientes **02**

ASAFAN
Familias Numerosas en Altea CONVIVENCIA ASAFAN 2008 En el Ayuntamiento de Orihuela I Jornadas Téc. sobre dependencia **03**

FANUCAS
III Congreso provincial de Familias Numerosas de Castellón Red Madre VPP para Familias N. en Sagunto **04**

ASFANA
Con la Concejala de Alaquas CAMPAÑA Bebidas Saludables Elecciones en ASFANA Aldaia Premio Reina Sofía **05**

AVAFAM
El futuro del Turismo familiar Contactos con Ayuntamientos de Paterna Picassent y Sueca EpC no invade el terreno moral en Europa **06**

MAS DE DOS
I^{er} COIFAMFAM en Gandía Website mas de dos Congreso familia y sociedad **07**

Reunión con la Directora General de Familia



Eva Holgado con los representantes de FEVAFAN tras la reunión.

El 22 de abril la Presidenta de la Federación Nacional de Familias Numerosas Eva Holgado, acompañada de representantes de FEVAFAN se reunió con la Directora General de Familia Carolina Martínez, para solicitar atención a las demandas y preocupaciones que afectan a las familias, y de un modo especial a las familias numerosas. El Conseller de Bienestar Social Juan Cotino estuvo presente al comienzo de la reunión.



Juan Cotino y Carolina Martínez durante la reunión.

Noticias de la Federación

CONSEJO EDITORIAL

Edición

Juan Boronat Roda
Director de Comunicación
Federación de Asociaciones de Familias Numerosas de la Comunidad Valenciana.
comunicacion@familiasnumerosascv.org

Arancha Pons
Federación de Asociaciones de Familias Numerosas de la Comunidad Valenciana.

Delegados Territoriales

Eduardo Pinazo (ASFANA)
Coordinador noticias de Aldea-Alaquàs
asfana@ono.com

Juan Manuel Ramos (FANUCAS)
Coordinador noticias de Castellón
informacion@fanucas.org

Adelina Medina (AVAFAM)
Coordinadora noticias Avafam Valencia y Provincia
info@avafam.com

María Eyssartier (ASFAN)
Coordinadora noticias de Alicante
familiasnumerosasdelelche@yahoo.es

Llanos Muñoz (mas de dos)
Coordinadora noticias "mas de dos Familias Numerosas de Valencia"
masdedos@familiasnumerosascv.org

Colaboradores

Mar Quintas (ASAFAN)
alicante@asafan.org

Maquetación e Impresión

ojodepez.net



FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES DE FAMILIAS NUMEROSAS DE LA COMUNIDAD VALENCIANA

Gran Vía Marques del Turia, 35. Ático dcha.
46005 Valencia. T. 96 394 26 35
info@familiasnumerosascv.org

Necesidad de Padres Valientes

...viene de portada

inculcamos, sino que tengan la fortaleza para ponerlos en práctica. Por ejemplo, se necesita valor para no recibir al pequeño en nuestra cama cuando a media noche nos suplica que le dejemos dormir con nosotros; para no llevarles el libro olvidado al colegio cuando nos llaman implorando que se lo hagamos llegar; para no darles nada más de lo que estrictamente se merecen por mucho que rueguen que quieren más; para no permitirles participar en esa fiesta en la que no habrá supervisión de adultos con autoridad y que sean "la única que no podrá ir"...

dres condescendientes tratan de evitarles sufrimientos a los hijos, mientras que los padres valientes procuran dotarlos de las herramientas necesarias para superarlos; los padres condescendientes se miden por los beneficios económicos que su éxito profesional le ofrece a su familia, mientras que los padres valientes lo que tienen en cuenta es qué precio están pagando sus hijos por su éxito profesional.



Muchos de los problemas de los hijos hoy en día son el resultado de confundir el ser buenos padres, es decir valientes, con ser padres condescendientes. Los padres condescendientes trabajan muy duro con el fin de ofrecerle todo a sus hijos; pero lo que necesitan ellos son padres valientes que trabajen duro en ellos mismos para darles lo mejor de sí; los padres condescendientes se miden por lo mucho que gastan en sus hijos, mientras que los padres valientes se miden por lo que gana su familia con su trabajo; los padres condescendientes hacen lo posible por resolverles todos los problemas a sus hijos mientras que los padres valientes les dejan afrontarlos, permitiéndoles aprender de ellos; los pa-

Pero para lo que se necesita más valentía aún es para no inventarnos toda suerte de justificaciones que nos permitan decirle a los hijos "sí" cuando en el fondo del alma sabemos que debemos decirles "no"; para no crearnos nuestras propias mentiras y convencernos que todo lo hacemos por su bien, cuando realmente lo hacemos por el nuestro. Es urgente procurar que el poder que como padres tenemos sobre los hijos no lo utilicemos para remediar las carencias que les dejamos por nuestras debilidades y perpetuarlas en nombre de una "bondad" mal interpretada.

José Ángel García
Presidente de MAS DE DOS



Las familias numerosas de Altea se concentraron para pedir descuento en el IBI.

El pasado domingo 6 de abril, las Coordinadoras de ASAFAN María del Mar Quintas Beteta y María Eyssartier, se reunieron con las familias de Altea en la plaza del Ayuntamiento de dicha localidad, para recoger firmas de las familias numerosas para reivindicar un descuento en el impuesto de Bienes Inmuebles (I.B.I.) como ya se hace en la mayoría de los Ayuntamientos.

CONVIVENCIA ASAFAN 2008



El pasado 31 mayo se celebró la " I CONVIVENCIA FAMILIAR DE ASAFAN".

Aunque la lluvia pretendía arruinar la jornada, no lo consiguió. Un buen número de familias nos juntamos con nuestros hijos, en la Granja escuela de Granja de Rocamora, para realizar juegos y talleres de peonzas, maquillaje, pulseritas etc...

Como cualquier fiesta familiar que se precie, se realizó un concurso de tartas, con un jurado de alto nivel. El premio fue un plato de cerámica que regalo el Ayuntamiento de Granja de Rocamora.



ASAFAN se reúne con el Ayuntamiento de Orihuela

El Presidente de FEVAFAN, Benito Zuazu y el Delegado de ASAFAN, Mauricio García mantuvieron una reunión con Mónica Lorente, Alcaldesa de Orihuela para tratar temas como el Impuesto de Bienes Inmuebles, los tramos de los recibos del agua, descuentos en actividades culturales, deportivas y de ocio. Además, se le presentó el proyecto Las Atalayas.

Todo esto dio lugar a un convenio de colaboración que se firmó el pasado mes de mayo entre el Ayuntamiento, la Cámara de Comercio, la Asociación de comerciantes ACMON, la Asociación de comerciantes del Casco antiguo, y ASAFAN.

I Jornadas Técnicas sobre dependencia

FEVAFAN participó activamente en la I Jornada Técnica sobre Dependencia que se celebró el 26 de abril en el Campus Las Salesas de Orihuela de la Universidad Miguel Hernández. Estas jornadas fueron organizadas por las Asociaciones AADEM VEGA BAJA, AEPD y la Universidad Miguel Hernández con el fin de analizar la problemática que afecta a las familias de personas dependientes del Medio Rural.

Se abordaron diversas cuestiones relacionadas con la atención a la dependencia y el medio rural entre los que destacan las nuevas tendencias en la atención de la enfermedad o el papel de la familia en el cuidado de las personas dependientes.



III CONGRESO PROVINCIAL FAMILIAS NUMEROSAS DE CASTELLÓN

Día Internacional de la Familia

Con el título **La Educación de los Hijos, Responsabilidad de los Padres**, tuvo lugar, el pasado 18 de Mayo, en la Universitat Jaume I de Castellón; el III Congreso Provincial Familias Numerosas de Castellón.

El acto inaugural estuvo presidido por Juan Manuel Ramos, *Presidente FANUCAS*, Carmen Amorós, *Concejala de Servicios Sociales del Ayuntamiento de Castellón*, y Rubén Ibáñez, *Vicepresidente de la Diputación Provincial de Castellón*.



El programa del Congreso se desarrolló entorno a tres conferencias y contó con una gran participación del público. Los ponentes y conferencias invitados en el III Congreso de Familias Numerosas de Castellón fueron:

José Chisbert, *Diputado Provincial Castellón*

"Educar en y para la democracia"

Ángel Barahona, *Doctor en Filosofía y en Ciencias de la Educación*.

"Filosofía y derecho. Zonas grises de Educación para la Ciudadanía".

Juan Manuel Ramos, *Presidente Fanucas*

"Educación para la ciudadanía, un ejercicio de responsabilidad".



Impulsando la ILP Red Madre

El programa **Red Madre** es una red solidaria -promovida por el **Foro Español de la Familia-** de apoyo a la mujer embarazada para que la falta de recursos, de trabajo o la situación de desamparo social y familiar no le impidan sacar a su hijo adelante.

Para consolidar este programa, el Foro Español de la Familia,

del que forma parte nuestra Federación, está promoviendo Iniciativas Legislativas Populares (ILP) en todas las Comunidades Autónomas, con el lema **"Tu firma es su vida"**. Su objetivo es conseguir que las Administraciones públicas ofrezcan soluciones reales a los problemas que un embarazo pueda acarrear, especialmente a las adolescentes e inmigrantes.

Los interesados en firmar tienen que hacerlo en la Comunidad donde están censados.

Información: Tel. 902 188 988 y www.redmadre.es



VPO Familias Numerosas

El 26 de mayo, Benito Zuazu en representación de la cooperativa Las Atalayas, firmó con el Conseller de Vivienda, García Antón, la venta de una



parcela para construir 48 Viviendas de Protección Pública (VPP) en Sagunto orientada específicamente para las familias numerosas.



Clínica Mediterránea de Neurociencias



El gabinete de Psicología infanto-juvenil ofrece una asistencia integral a través de la diversidad de profesionales con diferentes líneas de trabajo y formación.

Psiquiatría infantil
Psicología infantil
Neuropsicología clínica
Psicopedagogía
Logopedia
Neuropediatría
Psicomatricidad
Terapia familiar y de pareja
Grupos de hiperactividad, habilidades sociales, orientación vocacional y técnicas de estudio, etc.

GABINETE DE PSICOLOGÍA

INFANTO-JUVENIL

965 14 44 94
965 10 68 68

Con la Concejala de Alaquas

El pasado 7 de abril nos reunimos con la Concejala de Economía del Ayuntamiento de Alaquàs, Isabel Mondejar, para tratar de solucionar el problema de la penalización por consumo de agua a las Familias Numerosas de esta población, entre otras reivindicaciones. El presidente de ASFANA, Eduardo Pinazo, argumentó con datos la injusticia que se estaba cometiendo con nuestro colectivo. La Concejala reconoció que era algo que se debía modificar y se comprometió a reunirse con la Concejala del Ciclo Integral del Agua y el representante de la empresa Aguas de Valencia para solucionar el tema, quedando pendiente un nuevo contacto. Así mismo, se le comentó la posibilidad de bonificar el Impuesto de Circulación y otras tasas por servicios municipales.



Eduardo Pinazo con la Concejala de Alacuas

Eduardo Pinazo manifestó el malestar de la asociación por haber modificado la ordenanza sobre el IBI sin habernos convocado para informarnos de ello, quedando

pendiente ver la evolución del mismo durante este año para comprobar si salen perjudicadas más Familias Numerosas que hasta ahora (algo que ya ocurre al haber puesto como tope de bonificación los 250 euros). También se le comentó que no se ha tenido en cuenta en la baremación de las VPO a nuestro colectivo, algo que debería corregirse en un futuro.

CAMPAÑA Bebidas Saludables

ASFANA y el Ajuntament d'Aldaia inauguraron el pasado 15 de enero, la campaña "**Desayuno Saludable y Bebidas Saludables**". Unas actividades que comenzaron en el curso escolar 2003-2004, con el objetivo de concienciar acerca de temas de salud alimenticia para escolares del municipio de Aldaia.

Se ha realizado en el Mercat d'Aldaia donde, tras una charla a los niños, se les ha hecho un taller en el que ellos debían ir a fruterías para adquirir los productos con los que han preparado unos zumos y batidos naturales que después han degustado ellos y todos los presentes. Nuevamente se insistió en la importancia de la alimentación equilibrada.



Elecciones en ASFANA

El pasado día 1 de abril, a las 20 horas, se procedió, en la sede de ASFANA, a la elección de la nueva Junta Directiva para los próximos cuatro años. Tras haberse realizado la Asamblea General en la que se presentó el informe económico y la memoria de actividades, se disolvió la actual Junta y eligiendo a los miembros que ocuparán los cargos en la próxima reunión que se celebrará el día 22 de abril.

Aldaia consigue el Premio Reina Sofía

ASFANA participó en la entrega del galardón de Accesibilidad



La Vicepresidenta Mª Teresa Fernández de la Vega con Arantxa Martín y Eduardo Pinazo.

El día 14 de febrero ASFANA estuvo presente en el acto de presentación al pueblo de Aldaia, del Premio Reina Sofía a la Accesibilidad con el que ha sido galardonado. Al acto asistieron numerosas autoridades entre la que cabe destacar la presencia de la Vicepresidenta del Gobierno Mª Teresa Fernández de la Vega. Al finalizar el acto que llenó el

Auditori TAMA, el Presidente de ASFANA, Eduardo Pinazo y la delegada en Camp de Turia Arantxa Martín mantuvieron una breve pero provechosa entrevista con la misma, en la que le manifestaron, en primer lugar, que "*todas las Familias Numerosas no son ni del Opus ni del PP. Que en nuestro colectivo existen personas de todas las ideologías y credos, por lo que a la hora de tomar decisiones condicionadas por la rivalidad con el partido de la oposición, se nos puede estar perjudicando a muchas familias*". También instaron a la Vicepresidenta a que, ya que no disponemos de una prestación universal por hijo a cargo como en muchos países de Europa, se

revisasen los tramos de renta para baremar muchas de las ayudas y prestaciones que se nos deniegan por esta razón, dividiendo la renta entre los miembros de la familia. Por último se le solicitó que se ampliase la edad de los hijos para no perder estos la condición de Familia Numerosa, pues si, tal y como dicen, la familia tradicional ha ido evolucionando por diversos factores, habiendo legislado por ello para crear nuevos supuestos de Familia Numerosa, uno de esos factores también ha sido el que los hijos se marchen cada vez más tarde del hogar con todo lo que ello supone para la economía familiar.

El futuro del Turismo familiar



AVAFAM, participó en La Feria de Turismo de Valencia que tuvo lugar el 5 de abril en una mesa redonda sobre situación actual y futuro del Turismo familiar, organizado por viajarenfamilia.net y Viajes Alsina.

La Mesa redonda abordó las necesidades de las familias en vacaciones en la Comunidad Valenciana y España. Desde AVAFAM se pidió mayor esfuerzo del sector turístico frente a la situación de crisis económica, que precisa mayor atención en precios, descuentos y ayudas a las familias numerosas que quieren disfrutar en condiciones más equitativas como el resto de la sociedad su tiempo libre. Entre las conclusiones se remarcó la necesidad de que las Administraciones públicas reconozcan al turismo familiar como un sector que representa un porcentaje importante de pernoctaciones en destinos turísticos, apoyando a las empresas con inversiones e incentivos para dar mejor servicio.

Visita de la Teniente de Alcalde de Paterna.



Inmaculada Contelles Gil, responsable del Área de Bienestar Social, nos visitó en AVAFAM. Ignacio Peña, Presidente de AVAFAM, retomó el acuerdo de colaboración en la misma línea que se mantuvo en la reunión del pasado mes de Noviembre en Paterna.

Entre los distintos temas planteados, Ignacio Peña, expuso la importancia de la aplicación de la bonificación del IBI a las Familias Numerosas.



Reunión con Ayuntamiento de Picassent

El pasado mes de febrero, AVAFAM mantuvo una reunión en el Ayuntamiento de Picassent con el Teniente Alcalde Francisco Quiles, en la que se planteó la necesidad de medidas de apoyo a las Familias Numerosas, El Teniente Alcalde se comprometió a estudiar nuestra propuestas.



Reunión con Joan Baldoví Alcalde de Sueca.

Fue el pasado 4 de Junio, y también asistió M^a José Gimeno, miembro de nuestra Asociación. Se planteó la falta de ayudas a la Familias Numerosas: la bonificación en el IBI, en el consumo del agua, promoción de VPO, etc.

EpC en Europa Febrero 2008 EL ROTATIVO



Manglano, Vicepresidente AVAFAM.

"En España, lo grave de la asignatura de Educación para la Ciudadanía (EpC) es que invade el terreno de la moral, cosa que no sucede en el resto de países de Europa". Esta es, según el vicepresidente de AVAFAM, Enrique Manglano, una de las razones por las que se debe rechazar la materia. La libertad natural de los padres a elegir la educación moral y religiosa de sus hijos "se está viendo cuestionada", continua Manglano, por la imposición de esta asignatura en las aulas españolas. Y es que, según Manglano, de esta forma se niega a los padres un derecho que además de ser natural "es constitucional", como refleja el Artículo 27.3.

"No me opongo a que le enseñen la Constitución a mis hijos, ni los Derechos Humanos, pero no voy a permitir que formen su conciencia moral", declara, que añade que de la misma manera que la asignatura de Religión no es obligada para aquellos alumnos que no compartan estas creencias, no lo debe ser tan poco EpC, pues en ella se imparten "contenidos morales a los que se oponen muchos padres". La manera de evaluar el temario de EpC, es otro de los aspectos que el vicepresidente denuncia, ya que no se realizará teniendo en cuenta la asimilación de los contenidos, sino que se calificarán las actitudes y los hábitos del alumno frente a situaciones diferentes.

Otro de los datos que resalta el Vicepresidente de AVAFAM es la edad en la que comienza a impartirse esta asignatura: "Los alumnos poseen entre 10 y 17 años, su afectividad empieza a despertar, y se están formando como personas". Si a la hora de la verdad los padres son los que asumen los problemas de los hijos, Enrique Manglano opina que también deben ser ellos "los únicos responsables de la educación moral y no el Estado como se pretende".

En la Comunidad Valenciana todavía no se da esta asignatura, por ello se pueden observar las consecuencias que está teniendo en las otras comunidades autónomas, donde muchos padres e hijos están teniendo problemas con la materia.



I Congreso Internacional de la Familia, los Amigos y los Amigos de la Familia

El pasado 29 de Marzo se celebró en las instalaciones de la Fundación Espurna de Gandía (www.espurna.org) el "I Congreso Internacional de la Familia, los Amigos y los amigos de la familia".



El evento, en cuya organización colaboró "MAS DE DOS- Familias Numerosas de Valencia, congregó a más de 200 participantes de diferentes comunidades autónomas y países europeos.

Cualquier red social requiere de un esfuerzo de mejora continuo no sólo en cada uno de los nodos de la red sino en la relación entre los mismos y la fijación de retos

comunes.

"De acuerdo con el lema de este primer congreso -Construyendo la relación de mañana- se realizaron actividades de comunicación internodal. En ellas se abordaron temas como *El esfuerzo de mantener la relación y el retorno* y *El mantenimiento reactivo, preventivo y proactivo en las relaciones personales y familiares*", nos explica José Pedro García, miembro de la Junta de MAS DE DOS y organizador del Congreso.

El congreso contó con un completo programa paralelo con actividades pensadas para los niños, que se convirtieron también en lugar de encuentro de mayores dispuestos a participar en talleres de trencadís, cocina, pintura y campeonatos de wii o karaoke. El acto de clausura contó con la actuación del grupo



Website mas de dos



Desde que se inauguró el pasado mes de enero, la página web ha recibido un total de 2.312 visitas con un promedio aproximado de 400 mensuales. En ella puedes encontrar información referente a convenios, noticias, y mucho más.

www.masdedos.org

de rock "Tres Hombres", que complementó su extraordinario repertorio con canciones destinadas a los niños asistentes.

La familia, paradigma de cambio social

Durante los días 15, 16 y 17 de mayo de 2008, el Instituto de Estudios Superiores de la Familia (IESF), de la Universitat Internacional de Catalunya, organizó el Congreso Internacional sobre Familia y Sociedad. Un encuentro científico dirigido a profesionales, expertos en orientación familiar, miembros de asociaciones como MAS DE DOS y todas aquellas personas interesadas en los temas que afectan la institución familiar.

Ante una sociedad que tantas veces parece abandonar unos valores que siempre han sido base de la familia y ante los obstáculos más o menos presentes y dificultades para desarrollar en libertad proyectos familiares y personales, la UIC quiso celebrar su décimo aniversario con un congreso de esta entidad. Por este motivo, se propuso un debate abierto, con expertos de reconocido prestigio en el mundo entero, sobre estas cuestiones de gran actualidad e interés público.

Además, la transversalidad y la diversidad de materias en las sesiones han hecho de este congreso sobre la familia, una magnífica oportunidad para aportar soluciones y respuestas.



acuerdos

Catarineu & Arribas
Clínica Dental y Especialidades Médicas



Convenio para las Familias

Numerosas asociadas para beneficiarse de condiciones muy ventajosas. Esta situada en la calle San Francisco de Borja nº5 en Valencia.

Información: www.masdedos.org

Opel Borjamotor
Concesionario



Acuerdo con el concesionario

de Opel Borjamotor, situado en la Ctra de Ocaña 56- 58, quienes realizarán descuentos e interesantes ofertas para las familias numerosas asociadas.

Información: www.borjamotor.es

Como Soles
y Pintame un Patito
Dos tiendas de Moda infantil



Convenio para las Familias Numerosas asociadas: un 15% directo en todas sus compras (excepto en rebajas o promociones especiales), **Pintame un Patito** está situada en la calle Ciscar, 48 y **Como Soles** calle Samuel Ros, 53. Ambas en Valencia.

Información: www.masdedos.org

MMCE Levante SA
Concesionario Mitsubishi



Las familias de AVAFAM podrán disfrutar de los descuentos que MMCE Levante SA aplicará en el precio franco fabrica, oscilan entre el 6 %, 8% y 12% en función del modelo elegido.

Madres en busca de un trabajo flexible

La periodista Sue Shellenbarger ha acuñado el término SWAT ("smart women with available time") para referirse a aquellas mujeres con talento que deciden quedarse en casa y trabajar a tiempo parcial. Se trata de una nueva tendencia en Estados Unidos, donde cada vez más empresas contratan a equipos de mujeres cualificadas para proyectos concretos.



Kenan-Flager Business School, una escuela de negocios vinculada a la Universidad de Carolina del Norte, consiguió montar un magnífico equipo de trabajo con ocho madres que trabajaban en casa. Entre las integrantes del equipo había una doctora en neurociencia por la Universidad de Stanford, una con título de maestría por la Universidad de Virginia, una abogada y una alta ejecutiva.

Otro caso parecido es el de Lending Tree, una empresa de servicios que ha contratado a cinco madres cualificadas para llevar a cabo un proyecto. Pueden trabajar siempre a domicilio, o bien ir unos días a la empresa y otros quedarse en casa. Lo importante es que la tarea se haga.

La flexibilidad laboral no es ninguna novedad. Lo que sí es nuevo en estos equipos es que están integrados por mujeres valiosas, con una carrera o una maestría, que decidieron aparcar la vida profesional para atender a la familia. Esta fórmula permite a las madres reengancharse al trabajo cuando los hijos todavía son pequeños.

(Fuente: The Wall Street Journal)

biblioteca familiar

novedades



Amor a fuego lento

Gerardo Castillo
Colección Astrolabio

Historia de amor conyugal de 16 personalidades del mundo de la política, el arte, el periodismo y la

empresa. Todas ellas son buenas 'noticias'. Su lectura puede contribuir a reducir el pesimismo de algunos en torno al matrimonio y a redescubrir la belleza del amor conyugal y familiar.



El amor y otras idioteces

José Pedro Manglano
Ed. Planeta

Muestra de un modo ágil y ameno el auténtico significado del amor, tomando como

base las grandes obras de la literatura contemporánea, desmontando las ideas que sobre la libertad y las relaciones han arraigado en la sociedad actual, recuperando una concepción del amor más verdadera y más humana.

colaboradores



FEDERACION DE ASOCIACIONES DE FAMILIAS NUMEROSAS DE LA COMUNIDAD VALENCIANA

Gran Vía Marqués del Turia, 35
Ático dcha.
46005 Valencia
T. 96 394 26 35
info@familiasnumerosascv.org

www.familiasnumerosascv.org

VALENCIA

AVAFAM Asociación Valenciana de Familia y Familias Numerosas
En Sanz, 1 - 6º A - 46001 Valencia
T. 96 394 04 59 | F. 96 394 18 32
info@avafam.com
www.avafam.com

mas de dos. Familias Numerosas de Valencia (dirección provisional)
Gran Vía Marqués del Turia, 35
Ático dcha. - 46005 Valencia
T. 647 440 275 | info@masdedos.org
www.masdedos.org

Asociación de Familias Numerosas de Aldaia-Alaquas (**ASFANA**)
Cervantes, 35 - 46960 Aldaia (Valencia)
T. 96 109 64 05 | asfana@asfana.org
www.asfana.org

ALICANTE

Asociación Alicantina de Familias Numerosas (**ASAFAN**)
General Lacy 13, 2º Decha
03003 Alicante
T. 965 14 32 74 | F. 965 14 25 08
alicante@asafan.org
www.asafan.org

CASTELLÓN

Asociación Familias Numerosas de Castellón (**FANUCAS**)
Pº Morella, 34 bajo.
12004 Castellón
Tel.: 96 420 23 20
informacion@fanucas.org
www.fanucas.org

